

Reclaman a Ebrard por desabasto desde hace dos meses

Habitantes de la Colonia Cuchilla Ramos Millán demandan que les envíen más pipas

Enriqueta Pérez

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, recibió reclamos de habitantes de la Colonia Cuchilla Ramos Millán, de la Delegación Iztacalco, quienes le exigieron abasto de **agua** en lugar de playas artificiales, pues aseguraron que desde hace dos meses sufren por la escasez.

En la visita que realizó a esta colonia donde puso en marcha un Centro de Atención de Adicciones, los pobladores aseguraron que las pipas que les ha enviado la delegación resultan insuficientes.

El señor Enrique Delgado, se acercó al jefe de gobierno, cuando salía del nuevo Centro de Atención de Adicciones, y les informó sobre el grave problema de desabasto de **agua** que enfrenta, incluso les dijo que ni para lavarse los dientes tenían **agua**, por lo que

exigió que resolviera el problema.

Ante las demandas de estos pobladores, el jefe de gobierno les dijo que ya había tomado nota, "sus reclamos serán atendidos", expresó.

Les informó que desde el pasado corte de **agua** aplicado por la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, a principios del mes de marzo se han registrado problemas para abastecer al cien por ciento varias zonas de la ciudad.

Indicó que será hasta el lunes o martes cuando el servicio se restablezca en su totalidad, una vez que la **Conagua** haya culminado con el mantenimiento del Sistema Cutzamala.

Se comprometió a enviarles más pipas con **agua**, en tanto unos gritaban "Queremos **agua**, no alberca", al referirse a una piscina que se instaló en la Central de Abasto, y que aseguraron los vecinos fue llenada el pasado lunes con pipas.

En entrevista, el jefe de gobierno, insistió en que no se ha podido restablecer el servicio al 100 por ciento, sobre todo en la zona oriente de la ciudad, que es la más afectada, porque el **agua** que llega ahí viene del Cutzamala.

